


Erster Schultag

Die neue Schülerin, Leyli, kommt 
in die Klasse. Maria, Taha, Ilknur 
mögen sie nicht.



Du 
Streberin, du 
gehörst nicht 

zu uns.

Um 10:10 gehen 
ilknur, Maria und 
taha zur Cafeteria.

Ich 
möchte die 

Erdbeeren in der 
plastikpackung 

haben
Ich möchte 
eine Banane 

bitte!

Eine 
colaflasche 

bitte



Das ist 
nicht gut, was 

ihr kaufen 
wollt!

Das 
interessiert 
dich nicht!

Ihr solltet das nicht kaufen, weil 
es nicht gut für die Umwelt ist.

Cola und erdbeeren sind in Plastik 
verpackt -  Plastik verrottet nicht und 

schwimmt dann im Meer, das ist schlecht 
für die Fische!

Und die Banane 
wächst nicht 

hier, sie kommt 
aus Uganda und 
es braucht zu 
viel CO2 wenn 
sie mit dem 
Flugzeug 
kommt.



Ich finde das 
leyli recht hat dass 
das co2 verbraucht 

wird wenn die Banane 
mit dem Flugzeug 

kommt.

Ja sie tut mir leid, 
wir sollten uns 
morgen bei ihr 

entschuldigen!!!

Es tut 
uns sehr leid 
leyli verzeihst 

du uns?

Wir 
haben gestern 

alle nachgedacht 
und wir haben 

verstanden dass 
du recht hast.

Ok ich 
verzeihe euch.



Sie 
vertragen 
sich und 
ilknur,taha 
und Maria 
kaufen 
nicht mehr 
Plastik 
sondern 
Pappe


